

José María Vitier reçoit le Prix National de Musique à Cuba

Image not found or type unknown



Le ministre de la Culture, Alpidio Alonso, à gauche, a remis le Prix national de Musique à José María Vitier.

La Havane, 10 jan. (RHC) Le ministre cubain de la Culture, Alpidio Alonso a remis ce dimanche le Prix National de Musique 2021 au compositeur et pianiste José María Vitier, lors d'un concert hommage offert par l'orchestre symphonique national à La Havane.

La directrice du Chœur national de Cuba, Digna Guerra, a lu le procès-verbal du jury.

Dans ses propos, Digna Guerra a souligné que « Maître Vitier est le détenteur d'une des œuvres les plus solides et le plus immenses des compositeurs de notre génération » et en même temps elle l'a qualifié de « bon pont entre la musique populaire et celle de concert »

Dans son discours de remerciements, José María Vitier s'est dit béni d'être devenu musicien à Cuba, berceau de tant de grands musiciens. Dans des déclarations au journal parlé de la télévision nationale, José María Vitier a considéré ce Prix comme un nouveau point de départ.

« J'entends cette reconnaissance, comme une reconnaissance pour une manière de voir l'art en tant que service, comme quelque chose que l'on rend et que l'on reçoit. On tente ainsi de rendre un service à la société. C'est dans cette culture que nous avons été formés. En tout cas, j'ai toujours vu cela de cette façon. Il faut chercher la beauté, il faut chercher l'émotion ».

Sources: Prensa Latina et Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/282366-jose-maria-vitier-recoit-le-prix-national-de-musique-a-cuba>



Radio Habana Cuba